

Les compressions de 40 M\$ dans le budget de la STM n'entraîneront ni nouvelle hausse de tarif ni baisse de service en 2009. C'est l'annonce qu'a faite le président du conseil d'administration de la STM, Michel Labrecque, hier.

Pour atteindre son objectif, la STM économisera, comme l'année dernière, de 10 M\$ à 12 M\$ sur ses dépenses de fonctionnement, qui n'ont pas d'impact sur le service à la clientèle. Mais contrairement à l'année dernière, Montréal a annoncé qu'elle n'épongera pas le reste du déficit appréhendé de 38 M\$.

Pour les 26 M\$ à 28 M\$ manquants, la STM se tourne donc vers Québec. Un comité sera mis en place pour faire des propositions de financement dédié, indexé et récurrent. Différents scénarios tels que la taxation de l'essence ou la taxation des deuxième et troisième véhicules seront ainsi étudiés.

Sursa: www.journalmetro.com

{backbutton}